



Septiembre 4, 2019

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto, que se realizó esta tarde en la sede de la comisión vecinal de San Lorenzo Norte. En total fueron 30 las escrituras entregadas a vecinos de distintos barrios de Neuquén capital.

En la sede de la comisión vecinal del barrio San Lorenzo Norte de esta capital, se realizó esta tarde la entrega de 30 escrituras a adjudicatarios de soluciones habitacionales ejecutadas por el Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU), correspondientes a distintos barrios de la ciudad. El acto fue encabezado por el gobernador Omar Gutiérrez.

Los beneficiarios pertenecen a los sectores 192 Viviendas República de Italia, 142 Viviendas Barrio Copol, 250 Viviendas Cooperativa 14 de septiembre, 100 Viviendas Mercantiles Barrio Alta Barda y 120 Viviendas Muten.

Durante el acto, el gobernador señaló que “estamos hoy devolviendo y siendo leales con la confianza que nos han depositado, en un trámite que es complejo y tenemos todos la obligación de llevarlo adelante para que cada uno de ustedes tengan la seguridad y la tranquilidad del dominio, de la propiedad, de ese espacio que están abonando o ya abonaron”.

Gutiérrez informó que en total “son 4.000 escrituras que estamos poniendo al día para entregarlas”, y destacó la importancia de “difundir esta acción que lleva el gobierno en toda la provincia, para que se acerquen las familias y den cumplimiento a la documentación que está pendiente, para rápidamente darles la seguridad de la propiedad que les pertenece y que les habilita la búsqueda de nuevos horizontes, posibilidades financieras y crediticias, y les da la garantía de que esta vivienda es para toda la vida”.

Por último, el gobernador agradeció al equipo del IPVU porque “trabaja mancomunadamente, esforzándose en llevar adelante cada una de las instancias administrativas que permiten entregar las viviendas”.

A su turno, el presidente del IPVU y de la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (ADUS), Marcelo Sampablo expresó que “es una alegría estar acá, porque es cumplir un compromiso del Estado con todos ustedes y es un trabajo continuo”. Explicó que “si bien hoy se entregan 30 escrituras, es un proceso muy largo e histórico que se puso en circulación para tener escrituradas más de 7.500 viviendas, construidas a lo largo de la creación del Instituto de la Vivienda”.

“Lo que hace la escritura es darle la titularidad del bien, darles la seguridad jurídica para la familia”, indicó Sampablo y manifestó que “no es fácil escriturar una vivienda y ahora hacen falta escriturar 4.000 viviendas más”.

Del acto de entrega también participaron el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad -en uso de licencia-, Mariano Gaido y la presidenta de la comisión vecinal, Mónica Ceballos; entre otros.

Escrituras

En el transcurso de este mes también recibirán la escritura de sus casas unos 70 vecinos de San Martín de los Andes y 30 de Junín de los Andes. Durante los próximos meses se continuará con la entrega de escrituras a adjudicatarios de la ciudad de Neuquén, Villa La Angostura, Plottier, Zapala, Chos Malal, Centenario, Cutral Co, Plaza Huincul y Aluminé.

En el período que abarca diciembre de 2015 y agosto de este año (poco más de tres años y medio), la provincia emitió más de 7.500 resoluciones administrativas. Para ello dispuso de la escrituración en venta libre o en venta con garantía hipotecaria, de las cuales ya se firmaron

más de 4.000 escrituras aproximadamente.

Estas tareas involucraron la intervención de la Escribanía General de Gobierno y escribanos particulares vinculados mediante un convenio de colaboración entre el IPVU y el Colegio de Escribanos de Neuquén. De todas estas escrituras, 2.800 ya fueron entregadas a sus beneficiarios.

Desde el IPVU también se informó que las escrituras entregadas durante 2019 en la ciudad de Neuquén suman 313, mientras que en diferentes localidades del interior fueron en total 175 documentos de propiedad entregados. Aún están pendientes de entrega, 528 escrituras de viviendas en la ciudad de Neuquén y 455 en el interior de la provincia.

Neuquén Informa